

Sperrfrist: Freitag, 21. Februar 2025, 11 Uhr

Medienmitteilung

Wechsel an der UPK-Spitze

CEO Michael Rolaz wird Verwaltungsratspräsident der Psychiatrie in Luzern

Basel, 21. Februar 2025. Der CEO der UPK Basel, Michael Rolaz, wechselt in den Verwaltungsrat der luzernischen Psychiatrie.

Der CEO der Universitären Psychiatrischen Kliniken (UPK) Basel, Michael Rolaz, wird zum 1. März 2025 Verwaltungsratsmitglied der Psychiatrie in Luzern (lups AG) und zum 1. September 2025 dortiger Verwaltungsratspräsident. Per 30. September 2025 verlässt Michael Rolaz die UPK. Seine Nachfolge wird ausgeschrieben.

Michael Rolaz verlässt die UPK Basel auf eigenen Wunsch per 30. September 2025, um sich als Verwaltungsratspräsident ganz der strategischen Unternehmensführung der lups AG widmen zu können. Der Baselbieter kam 2021 als CEO zu den UPK Basel und hat die Kliniken seither erfolgreich und mit grossem Engagement geführt. In seine Zeit fallen die Umsetzung wichtiger strategischer Projekte wie etwa die Weiterentwicklung der Arealplanung und der Start innovativer sektorenübergreifender Angebote für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene. Auch erlangten die UPK unter Michael Rolaz' Führung zum ersten Mal mit fünf Sternen die höchste Auszeichnung im Qualitäts-Management-System EFQM.

Mit Michael Rolaz verlieren die UPK Basel einen ausgewiesenen Kenner der Gesundheitsbranche. Der Verwaltungsrat der UPK bedauert den Weggang sehr und dankt Michael Rolaz für sein professionelles Wirken und wünscht ihm für seine Zukunft alles Gute.

Ansprechpartner für Medien:

Medienstelle der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel, Wilhelm Klein-Strasse 27, CH-4002 Basel, Telefon +41 61 325 52 11, medien@upk.ch.